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中間選挙の概説と
民主・共和の勝敗

　中間選挙とは大統領着任後２年目に開
催される選挙で、投票日は 11月の第一火
曜日。今年は 11 月４日がそれに当たる。
中間選挙では、①任期２年の下院議員全
員（定数 435 人）、②任期６年の上院議
員の約 1/3（定数 100 人で今回は 36 人）、
③任期満了の州知事の３職が改選される。
　「４年前の中間選挙では、オバマ政権の
民主党は共和党にほぼ完敗。上院では過
半数を維持したものの、下院は過半数を失
いました。これは、それまでのオバマ政権
の評価が低かったことを意味します。今回
の中間選挙でも現政権への評価が下ると共
に、残る２年の任期と2016 年の次期大統
領選挙を占う目安になります」と、加賀﨑
さんは今回の中間選挙をこう位置付けた。

　オバマ政権の最大の実績は医療保険改
革のオバマケアだが、この評価はいまいち。
さらに景気回復も実感できる成果に結びつ
いていないなど、民主党は現在不利な状
況だ。こうしたことから加賀﨑さんは、「今
回は共和党に軍配が上がるでしょう。しか
しこれは共和党の人気が回復したのではな
く、オバマ政権への不信から共和党に票が
流れる形です」と語り、「下院で過半数を割っ
ている民主党が議席を奪回するのはかなり
困難です。アメリカの有名各紙も民主党の
躍進はほぼ絶望的と評しており、むしろ上
院の過半数まで持っていかれるのではない
かという見方が優勢です」と付け加えた。
　今回上院で改選される36 議席の現在の
内訳は、民主 21 議席、共和 15 議席。6
議席奪えば共和党が多数派となる構図だ。
うち3 議席はすでに共和党に転ぶとする予
測があるほか、共和党の議席増を確実視す
る研究チームもある。
　とは言え、共和党も安心材料ばかりでは
ない。ケンタッキー州では接戦が予想され
ており、民主党がやや優勢。アラスカ州、
コロラド州、ノースカロライナ州、アイオワ
州、カンザス州では両党が拮抗し、これら
５州の動向で今回の選挙結果は読めるとい

う。特にノースカロライナ州については、こ
こで勝った党が上院で勝利すると加賀﨑さ
んは予測する。
　一方下院では、前述の通り民主党の過
半数奪回はほぼ絶望的と加賀崎さんは見
る。オバマ大統領の平均支持率は 40％前
半で低迷中であることからも民主党の勝利
はないだろうとした。また富裕層との所得
格差が拡大しているうえ、オバマ大統領の
支持基盤である中間層の収入は伸び悩ん
でいることから、彼らの不満は増大。現在、
民主党は彼らの支持を取り付けにくい状況
で、票は共和党に流れると予測した。

選挙のトレンドは
インターネット

　アメリカは参政権が与えられる年齢に
なっただけでは投票できず、事前の有権者
登録が必要となる。日本同様アメリカも投
票率の低下は問題であるため、この有権者
登録数をいかに上げるかが急務となってい
る。例えば有名歌手を呼んでコンサートを
開いたり、友人を連れて登録するとそうした
アーティストの楽曲がもらえるなど、非常に
アメリカらしい方法で登録者数の増加策が
取られている。また、中学・高校などでは

「アメリカの中間選挙の見通しと
  政治・経済への影響」

企画マーケティング部会

　去る10月10日、トーランスのMiyako Hybrid Hotelで、第175回JBA特別政治経済セミナー「アメリカの中間選挙の見通しと政治・
経済への影響」を開催した。講師は『マガジンBridge USA』編集主幹の加賀﨑雅子さん。「中間選挙とはいったい何か」という基本事項
を押さえながら、「選挙がアメリカに及ぼす影響」「中間選挙の位置付け」の他、今回の争点や展望について解説した。

月刊誌『マガジンBridge USA』編
集主幹。日本での社会人経験を経
て1986年ネバダ州立大学入学。
卒業後『Bridge USA』編集部に入
社。1991年、95年、2005年に
日系記者クラブ会長を務める。 
96年から16年間、日系ラジオ局
で国際情勢、時事解説を担当。

［講師］
加賀﨑 雅子

第175回JBA特別政治経済セミナー

一般的に大統領選よりも関心が薄い中間選挙を理解しようと
大勢の参加者が駆けつけた
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授業で模擬投票を取り入れて学生に政治へ
の関心を促すなどしている。
　最近のトレンドは、インターネットを使っ
て登録者数を増やすことだ。特に投票離れ
が著しい若者をターゲットにするなら IT の
利用は欠かせない。加賀﨑さんによると、
アメリカでネット選挙が盛んになったのは、
2004 年の予備選挙で民主党のディーン候
補が積極的にネット選挙を取り入れてから
という。献金集めにしても同様で、この頃に
クレジットカード決済による献金が簡単にな
り、若者から 10ドル、20ドルという少額
の献金を集めやすくなった。
　これをさらに発展させたのがオバマ大統
領だった。08 年にはディーン陣営からスタッ
フを雇い全面的にネット選挙を推進。同時
に SNS も立ち上げて支援を呼び掛け、献
金額の最新情報などを公開。Ｅメールを駆
使して追加献金なども呼び掛けた。その結
果、献金総額の実に 51.7％が 200ドル以
下の小口献金で、その大半がインターネッ
トから集まった。さらに 12 年の大統領選挙
では全体の 60.9％にまで増えたという。

オバマ不人気と
移民問題の関連性

　『Washington Post』の世論調査によると、
オバマ大統領の職務遂行を失敗と考える人
は 52％。「経済政策」「医療保険制度」「移
民政策」「外交」のどれも評価しないと考え
る国民は 50％以上もいるという。オバマ大
統領のこうした不人気度は、ブッシュ元大
統領を超える勢いだそうだ。
　不人気の理由はさまざまだが、最近では
オバマ大統領の夏休み問題に批判が高まっ
ている。「この夏、オバマ大統領は２週間
の長期休暇を取りました。アメリカですか
ら休暇を取ること自体は問題がないのです
が、米軍によるイラク空爆が始まるなど国

外情勢が緊迫した時期の長期休暇でしたの
で、さすがのアメリカ国民も大統領に不信
感を抱きました。さらに相変わらずのゴル
フ三昧。テレビでも頻繁に大統領のゴルフ
シーンが放送されました。イスラム国による
アメリカ人ジャーナリストの斬首事件に対し
て非難声明を出したものの、その場所がゴ
ルフ場でしたから、こうした姿勢が大統領
の不人気に拍車をかけましたね」と加賀﨑
さん。
　また、移民政策におけるオバマ政権の迷
走も不信感の原因になっているという。最
近では、保護者に付き添われず不法入国
する子どもの急増が問題化している。こうし
た子どもの不法移民数は、13 年 10 月から
14 年 7 月までで 5 万 7 千人。前年比で倍
増している。子どもだけで越境する主な理
由は貧困だが、ギャングによる恐喝から逃
れるための越境も多い。基本的に、アメリ
カ国境警備隊に保護されてしまうと本国へ
の強制送還となる。しかし、逃げてきた移
民を国に戻してしまうと命に危険が及ぶた
め、人道問題に発展する可能性がある。
　これまで移民保護政策を打ち出していた
オバマ大統領は、以前、不法入国を試み
る子どもたちのための医療費や国境警備強
化のための費用として 37 億ドルを議会に
要求したが、下院多数を占める共和党は「大
統領の移民政策の失敗が事態を招いた」と
して抵抗。また世論も「アメリカは移民の国
だが、法律を順守して不法移民を取り締ま
り、保護した場合は送還すべき」という向
きに動いたため、オバマ大統領はグアテマ
ラやホンジュラス、エルサルバドルなどの
南米諸国に対して、子どもであっても強制
送還する方針を明言。自身が標榜する移民
保護政策を根底から覆す結果となった。さ
らに、オバマ政権が国外に強制退去させた
不法移民の数が過去最多となったことも相

まって、オバマ大統領を支持していたヒス
パニック系は反発。マイノリティーの民主党
離れはすでに始まっており、彼らの票がどこ
に流れるかは不透明になっている。
　最後に選挙資金の話題に移った。アメリ
カでは選挙に巨額の資金が必要だが、そ
の大半を企業献金でまかなっている。中で
も突出しているのが金融業界、つまりウォー
ルストリートからの寄付である。ウォールス
トリートは伝統的に共和党寄りと言われる
が、08 年の大統領選挙ではオバマ人気が
高かったこともあり、共和党向けより民主党
向けの寄付がやや上回った。しかし現在は
オバマ不人気。６：４で共和党向け献金
が多くなっているという。
　金融機関が共和党寄りである理由を、加
賀﨑さんはこう解説した。「歴史的に、民主
党は経営の負担となる金融規制をゴリ押し
し、それがウォールストリートの癇に障って
きたからです。上院で多数を占めた党は銀
行委員会の委員長ポストに就けますので、
当面ウォールストリートが望むのは、上院
で共和党が多数を取って銀行委員長ポスト
に就任し、金融規制に絡む法案起草に発
言力を強めてほしいというものです」。こう
したアメリカの巨大金融業界と政治の裏話
に、参加者らは興味津々に聞き入っていた。

参加者の声

Kintetsu In te rnat iona l 
Expressの大西さん

「難しいと思っていた選挙制度
を色んな観点から説明してくだ
さって、とても分かりやすかった
です」

PASONAの高見葉月さん
「中間選挙の説明を通してオ
バマ政権を俯瞰的に理解でき
ましたので、非常に勉強になり
ましたね」

Seminar Report Interview 各部会からのお知らせ 

E S R

カリフォルニア州・ジョージア州認可
京都大学法学修士・連邦最高裁判所認可弁護士

弁護士
#1 Choice of Japanese Companies

WWW.JAPANUSLAW.COM
Tel (949) 788-9980

8001 Irvine Center Drive, Suite 960, Irvine, CA 92618-2920

雇用法・セクハラ・残業・ＲＩＦ

EXPERIENCE SUCCESS REASONABLE

経験 必勝 良心的
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2012 年以後の
日中関係
　海部優子 JBA 筆頭副会長の司会で始
まった、堀之内秀久在ロサンゼルス日本国
総領事の昼食講演会。三宅英夫 JBA 会長
の挨拶の後、登壇した総領事は「日中関係
アップデート」と題して、中国と日本の現状
を語った。まず非常に緊張感が高まってい
た近年の日中関係を、日本政府による尖閣
諸島の購入に抗議して、2012 年に中国で
発生した暴動から振り返った。この 12 年は
日中双方にとって政権交代の年であり、11
月には中国で第 18 回共産党大会が開催さ
れ、習

シー・チンピン

近平政権へと交代。日本でも 12 月
に安倍晋三政権が誕生した。
　政治的、経済的のみならず、人的交流面
でも非常に厳しい局面を迎えた日中関係で
あったが、翌 13 年１月には、与党である
公明党の山口那津男代表が訪中し、その
段階では国家主席就任前であった習近平と
会談。日中関係の見通しに光が見えたとこ
ろで、同じ１月に中国海軍レーダー照射事

件が発生し、再び悪化。それでも、横路孝
弘前衆議院議長が訪中しての全国政治協商
会議首席の兪

ユー・ヂョンシェン

正 声との会談、12 年９月の
デモ後初となる日中関係の大型文化事業と
しての由紀さおり・安田祥子姉妹のコンサー
トなどが実施され、13 年８月、９月にかけ
て関係は改善される兆しが見えたという。
　ところが、11 月に入り、これまで防空識
別圏を設定していないという立場を取って
いた中国が、日本の領土に重なる形で識別
圏を設定。中国はその識別圏を飛行する
航空機に対して全ての情報を中国に伝える
よう通達。国際法違反であると日本が異議
を申し立てている状況が現在も続いている。

13 年にも日中関係は悪化するも
12 年とは異なる反応
　「そして 12 月には安倍総理が靖国神社
を参拝し、日中関係は厳しい状況になりま
したが、その状況は 12 年９月とは異なる
点が数多くありました」と総領事。12 年に
は中国各地で多数の暴力行為が発生した
が、13 年 12 月には、中国当局は市民に

よるデモの申請を認めず、暴力行為も起き
なかった。それだけではなく、12 年には中
国における日本車の売り上げが激減したり、
６カ月にわたって中国から日本への団体観
光旅行が中止されたりなどしたが、13 年
は経済関係も人的交流も全く影響を受けな
かった。「中国側にも日中関係をマネジメン
トしていこうという気運が見られます」。
　中国からの旅行者は非常な勢いで増加し
ており、13 年９月以降、在中国の日本大
使館および総領事館では月々で過去最高の
ビザを発給。今年の訪日観光客は 200 万
人を越えると見込まれているそうだ。ただし
日本からの訪中者はほとんど増えていない。
　日本車の売り上げは 12 年にはかなり落
ち込んだものの、現在は外国車の中ではド
イツ車に次ぐ、16.2% のシェア。12 年以前
の１位のシェアまでは戻っていないものの、
買い控えは起きていない。

2014 年に入っての
日中関係の改善
　「14 年に入って、政治面でもさまざまな

「日中関係アップデート」

商工部会

　去る10月22日、トーランスのMiyako Hybrid Hotelにて、８月
に着任されたばかりの堀之内秀久・在ロサンゼルス日本国総領事
の昼食講演会を開催した。在中国大使館特命全権公使を含め、長
く中国に在勤された堀之内総領事による臨場感溢れる講演に、
80余名の参加者はメモを取りながら、熱心に聞き入った。

講師の堀之内秀久・在ロサンゼルス日本国総領事

三井倉庫は食品の温度管理輸送を開始しました

お問い合わせ：800.mitsoko (6487656)
sales@mitsui-soko.com

堀之内秀久・在ロサンゼルス日本国総領事の昼食講演会
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動きが起きています」と明るい表情で語る
総領事。４月には故・胡

フー・ヤオバン

耀邦元中国共産
党総書記の長男、胡徳平が訪日し、岸田
文雄外務大臣と会談すると共に、総理官邸
を訪問。また河野洋平元衆議院議長が北
京を訪問し、中央政治局委員の汪

ワン・ヤン

洋と会
談。汪洋とは、同じ４月に舛添要一東京都
知事が訪中し会談を行った。友好都市であ
る東京都と北京市だが、長い間冷えきった
関係が続いており、北京市の招待で都知事
が訪中したのは 18 年ぶりと画期的なこと
だったという。
　５月には高村正彦元外務大臣が訪中して
の 張

ヂャン・ドゥージャン

徳 江 全国人民代表大会常務委員長
と会談や、野田毅衆議院議員、経団連会
長であった米倉弘昌氏の訪中があった。ま
た６月には安倍政権発足以来、二国間訪
問の文脈では初めてとなる閣僚の訪中とし
て太田昭宏国交大臣が、劉

リュウ・イェンドン

延 東 副首相と
会談。この他、７月には福田康夫元総理が
訪中しての習近平の会談や、ASEAN また
国連総会などでの両国の外務大臣による意
見交換などが行われている。事務レベルに
おいても、尖閣諸島購入以後途絶えていた、
海洋問題についての高級事務レベル協議

が再開された。

気になる
今後の日中関係
　「そうなると次に何が来るか？が気になる
ところですが、それが 11 月の APEC で日
中首脳会談があるかないかです」と総領事。
講演の時点では実現はまだ未知数。安倍
総理は実現に強い意欲を示しており、中国
側としても世界のリーダーとしての自らのイ
メージを押し出すためにも二国間会談を行
いたいところだが、どのように民衆の感情
を沈めるかに苦慮している。総領事は「中
国は今、その決断を行っているところだろう

と思われます」として、講演を終えた。
　講演後は 45 分にわたって質疑応答の時
間が設けられた。「香港のデモの中国の若
者への影響は？」「共産党の一党独裁体制
は持続できるのか？」「中国の言論の自由
は？」「中国の本当の経済力は？」「中国人
はどう日本を見ているのか？」などから、「ア
メリカには中国在勤経験のある総領事が多
いが、意図的なものか？」「米中関係を理
解するためのポイントは？」など、質問は多
岐にわたった。総領事は、長年外交の現場
で渡り合って来た経験や、中国在勤経験を
基に示唆に富んだ回答をされ、非常に貴重
な時間となった。

日中関係に関する質問をはじめ、さまざまな質問が飛び交っ
た質疑応答

日頃なかなか聞けない、日中関係についての踏み込んだ講演
に聞き入る参加者

Seminar Report Interview 各部会からのお知らせ 
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IHI Power Services Corp.◎カリフォルニアに
バイオマス発電所をはじめ５つの火力発電所
を所有。電力を供給すると共に、発電所の運転
と設備の維持（O&M）も実施。自社所有の発電
所以外でもO&Mを行っている。

初の海外生活＆業務と
初体験の連続
　海外出張の経験はありましたが、海外生
活はこの駐在が初めてです。また仕事の面
でも初めての経験の連続です。入社以来、
火力発電所のボイラ制御設計 ･ 開発に関
する仕事を長くしていました。日本ではボ
イラを製作し据え付け、お客様に使ってい
ただく仕事でしたが、こちらではボイラおよ
びその他の設備をうまく運転、維持し、安
定した電力を供給していくことが仕事です。
初めての仕事かつ慣れない英語で、わか
らないことは多く勉強しなければダメダメと
思っているのですが、実態は自分ができる
ところからやるしかないね ! になってます。 
　 当 社 は 2012 年 に当 時 の IHI 経 営 方
針で示された３つのパラダイム転換にあ
る２つ：ライフサイクル重視のビジネスモ

デルとグローバルな
事業運営、これらを
柱 に 低 炭 素 社 会 の
実 現 を 目 指 す 事 業
の 一 つ とし て、IHI
が C o n s t e l l a t i o n 
Energy と い う会 社
の バ イ オ マ ス 等 の
火 力 発 電 所 の オ ペ
レーション＆メンテナ

ンス（O&M）部門を買収し、IHI Power 
Services Corp. になりました。所有してい
る木質燃料を燃焼し発電するバイオマス
火力発電所は出力 19 〜 24MW です。カ
リフォルニアにはバイオマス火力発電所が
現在約 30 あり、その設備容量の合計は約
640MW、1 日の最大出力約 300MW で
全発電の 1％以下です。アメリカでは広大
な土地を利用して多くの電力を供給する風
力発電や太陽光発電などを再生可能エネ
ルギーとしてよく目にしますが、バイオマス
火力発電も CO2 対策となる再生可能エネ
ルギーの一つです。使用する木質燃料は
建築廃材や農地 ･ 林地の木質残材を裁断
したもので、これを大型トレーラーで運び
ます。気体や液体 ･ 粒状の固形燃料と異な
り形状が不揃いで流動しにくいこのバイオ
マス燃料を、トレーラーをまるでロケットを
発射するかのように立て（左写真）、速や
かに払い出しています。

唯一の日本人
駐在員としての使命
　ここはいつも天気が良くて、オフィスは一
人ひとりがコンパートメントになっていて快
適です。でも言葉も文化も違えば仕事の仕
方も違います。なので、見かけも考えもちょっ
と違う社内唯一の日本男児をよく知ってもら
うために、公私ともに多くの人と会うように

COMPANY INFO

    インタ     ビュー

私のLA  ライフ 
ロサンゼルスで活 躍するJBA会員
企業の皆さんの、企 業人としての
姿と、オフの素顔を お伝えします。

努めています。
　私の役割は、当社の発電事業、O&M
事業が発展していくよう努めるのは当然で
すが、製造業の IHI Group に事業者が求
める機能、品質、安全性、扱いやすさ等
の使用者側の情報を提供し IHI Group 製
品の改善に貢献すること、所有する発電所
を活用して IHI Group の研究開発や既存
製品の改善につながる実機検証をすること
等だと思ってます。IHI が発電所を所有し
発電事業をすることの意義を示していくこと
が私の大きな使命ですね。
　仕事を離れると、会社の行き帰り、車の
運転が毎日の楽しみです。景色も道も良く
て気持ちがいい上、購入した FIAT 500 
ABARTH のマニュアル運転が簡単ではな
く、いつも同じタイミングで操作できないの
で、うまく操作できると、とてもうれしく楽し
いです。一人旅の観光が嫌いな単身赴任
者なので、今のところ車での遠出は最北サ
クラメントの発電所への出張か、家族が遊
びに来たときくらい。でもいつかラスベガス
へは行ってみたいと思っています。仕事も
遊びもまずはできるところからですね（笑）。

トレーラーを立てて、廃材
などのバイオマス燃料を払
い出しているところ

仕事も遊びもとりあえず
できるところから！
1958年東京都生まれ。慶應義塾大学工学部卒業後、石川島播磨工
業株式会社（現・株式会社IHI）入社。以後、主に日本国内の電力会
社向け事業用ボイラの制御システム開発、設計に従事。うち４年
間は日本Bailey（現ABB Bailey Japan）出向。2013年より現職。

IHI Power Services Corp. 
Director of Engineering

中
な か

山
や ま

 信
し ん

弥
や

 さん
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Seminar Report Interview 各部会からのお知らせ 

BUSHIROAD USA INC.◎株式会社ブシロー
ドの子会社「BUSHIROAD SOUTH EAST 
ASIA PTE.LTD.」が出資する子会社。TCG
関連のイベントの開催を主に行っている。

「BUSHIROAD EUROPE GmbH」を設立。

「受動的」な喜びから
「能動的」な喜びの追求へ

　株式会社ブシロードは TCG（トレーディ
ングカードゲーム）の開発、製作、販売、
コンテンツのプロデュースを手掛ける会社
です。私は海外勤務の社内公募に応募し、
それを機に 2013 年 11 月に孫会社である
Bushiroad USA Inc. に赴任しました。昔
から海外志向が強く外国で働きたかったの
で、アメリカ駐在は自分を成長させる絶好
のチャンスだと思っています。
　この現地法人は 12 年 5 月にできた新し
い会社で、社員もまだ 9 人。アメリカ人が
多いのですが、設立以降ずっと日本人駐
在員が指揮を執っているためか、社風は日
本的。しかし営業スタイルは日本と全然違
います。日本は小さい国ですから一度に複
数の都道府県に行ってお客様に会えるうえ、
それが年に何度もできます。しかしアメリカ
は広すぎて、同じお客様に会えても年２回。

会えない期間
にどう関 係を
維持するかは
日本にいた頃
は考えもしな
かったことで
す。ただ、こう
して北米全体

を頻繁に出張し、たくさんの人と出会う仕
事は私にピッタリ。入社以降楽しくないとき
は一度もありません。
　入社のきっかけは、就職活動時期によく
見たテレビ CM でした。最初は、こんな会
社があるんだという程度の印象でしたが、
調べてみると「世界一を目指す TCG 会社。
TCG で人を幸せに」という主旨の会社理
念が目に留まり、「普段の暮らしに何かをプ
ラスすることで人をよりハッピーにする」と
いうメッセージに共感して入社しました。
　当時は、弊社商品で楽しく遊んでいる人
を見て私も充実感を得るという 「受動的な
喜び」を感じるだけでした。しかし仕事を
覚えるにつれ、「楽しさや喜びをいかに人
に提供し伝えるか」という「能動的な喜び」
の追求に変わりました。弊社は子会社であ
る新日本プロレスリングのカードゲームを
発売しており、私は一時期ずっとプロレス
ラーと仕事をしていました。彼らは「自分
の魅せ方」「人の楽しませ方」を常に研究・
工夫する人たちなんです。私はその姿に感
化され、今のような能動的な仕事のスタイ
ルになれたのだと思います。

同じことをしていてもダメ
違うアプローチで攻めていく
　私は 10 歳の頃、母に「人間って自分で
決めたことしかできないの。だからあなたも

COMPANY INFO

    インタ     ビュー

私のLA  ライフ 
ロサンゼルスで活 躍するJBA会員
企業の皆さんの、企 業人としての
姿と、オフの素顔を お伝えします。

自分で決めて人生を歩みなさい」と言われ
ました。今でもそれは私の人生の指針です。
職場のアメリカ人にも、まずは自分でどうし
たいかを決め、それに沿って仕事をするよ
う伝えています。
　社員としての今後の夢は、社命でもある

「世界一の TCG 会社になる」ことです。し
かし前を走っている会社と同じことをしてい
ても追い越せません。全く違う奇想天外の
アプローチで攻めていきたいと考えていま
す。個人的な夢は、今後もできるだけ海外
に出て人を幸せにする仕事に従事すること
です。どんな形であれ、社会貢献の一端を
担う仕事に就きたいと思っています。
　 初の海外 赴 任先がロサンゼルスで良
かったです。日系社会が広いだけあって日
本語が通じる所が多いですし、何より人が
親切！レジで知らない人に気さくに話しかけ
られたりすると、「あれ、実家の大阪に似て
るやん」って思います（笑）。
　こちらに来て早や 10 カ月。駐在期間は
２年ほどですから、帰任の辞令が下りるま
でにアメリカ国内をできるだけたくさん観光
したいと思っています。

会社を世界一にしつつ、
人の幸せに役立ちたい

Bushiroad USA Inc.
Chief Operating Officer

西
に し

原
は ら

 優
ゆ う

 さん 

1985年大阪府生まれ。関西大学経済学部を卒業後、大阪大学大
学院経済学研究科に入学。2012年同大学院修了と同時に株式会
社ブシロードに入社、営業部営業課に配属される。13年11月、
Bushiroad USA Inc.に駐在員として赴任。

日本で行われた研修での飲み会。多様
な人種のスタッフが交流できるよう
さまざまなイベントが行われている
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　10 月 5 日 （日）、　ダウンタウン地域
部会とサウスベイ地域部会の共催企画で
あるミラマー航空ショーへ行ってきまし
た。昨年は残念ながら国防省の予算削減
の煽りを受けて急遽開催が中止されたた
め当該企画は 2 年ぶりとなりました。
　今年はバス 2 台総勢 100 名を募集し
たところ、わずか 1 日で完売となる盛況
ぶりで意外と言っては失礼かもしれませ
んが、結構関心の高いイベントであると
再認識。また、当日の行きのバスの中で
は、前日に下見をして事前に入手したパ
ンフレットの配布や自主作成の DVD で
ミラマーの見所を説明するといった細か
い配慮がありました。
　さて、話をミラマー航空ショーへ戻す
と、当日は雲一つない快晴で絶好の航空
日和でしたが、これはこれで後々皆さん

結構悩まされましたね。航空ショーの概
要を簡単にまとめますと、戦闘機、輸送
機、戦車、兵員輸送車など日頃見ること
ができないものが展示されており、実際
に中に入って操縦席に座っておられる方
もいました。しかし、見どころはやはり
航空機のデモンストレーションだと思い
ます、我々はブースの最前列の BOX シー
トが確保されていましたので、そこから
迫力満点の実演を見ることができ、さら
に暑い中で模擬爆弾を爆発させるので熱
風を直に感じることができたり、最新鋭
ステルス戦闘機 F35 の低速低空飛行の
実演を見ることができました。
　後で調べたらこの戦闘機は日本も導入
が決定しており、一機 100 億円前後らし
いです。また、日本ではお騒がせな航空
機として有名なオスプレイも多数飛行し

ており、一見の価値有りでしたね。それ
でも圧巻はブルーエンジェルス６機が繰
り広げるアクロバティックな飛行だった
と思います、左右から猛スピードで突っ
込んできてギリギリでかわすなどいう芸
当や 6 機が一糸乱れず編隊を組んで飛ぶ
様などは、まるで 6 機全部がくっ付いて
いるような錯覚にさえなりました。これ
は参加された皆さんも十分に堪能頂けた
と思います。
　最後に天気は終始快晴であり日差しが
きつく、きちんと日焼け対策をしておか
ないと大変なことになりますので、皆様
来年行かれることがあれば十分準備をし
ていくことをお勧めします（私は途中で
暑くて 30 ドルも出して日傘を買ってし
まいました…）。

ミラマー航空ショー
文： DENSO Products and Services Americas, Inc. ・吉川典孝さん

ダウンタウン地域部会＆サウスベイ地域部会

賀詞交歓会開催のお知らせ

来たる１月16日（金）、2015 年 JBA 賀詞交歓会を Torrance Marriott Hotel で開催します。参加は JBA 会員のみで１人 40ドルです。
定員は 500 名ですので、お早めにお申し込みください。当日は、豪華な賞品があたるラッフル抽選会も行われます。

　なお、１社でお申し込みいただける人数は、JBA 会員名簿に登録いただいている人数までとさせていただきます。登録人数は JBA
会員名簿でご確認ください。当日の申込、および非会員企業の方の受付はいたしませんので、ご注意ください。
　参加申込は JBA ウェブサイトをご確認ください。ドアプライズ賞品の募集も行っておりますので、ぜひご協力をお願いいたします。

企画マーケティング部会

第 178 回ビジネスセミナー

来たる 12 月５日（金）、Redac Gateway Hotel（20801 S. Western Ave., Torrance）にて、第 178 回 JBA ビジネスセミナー「米国
人事労務管理の基本と実践」を開催します。申込は、JBA 事務局の森（mori@jba.org）まで。
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　秋晴れ爽やかな 10 月 19 日（日）、アー
バイン市内にある農場 TANAKA FARM
で開催された「パンプキン狩り」に妻と
小学 3 年生の息子の家族３人で参加しま
した。
　古小屋（受付）を通り入園すると、そ
こにはパンプキン、パンプキン、パンプ
キンの見渡す限りオレンジの色鮮やかな
世界が広がっていました。まずは一面の
パンプキンを背景に参加者全員で記念撮
影、続いてトラクターの荷台（ワゴン）
に乗り込み、最初のお楽しみ「農場ツ
アー」に出発しました。
　広大な農場（東京ドーム 2.5 個分）、
ときおり砂埃が舞う凸凹道、両サイドに
は赤や緑の野菜畑と映画に出てきそうな
景色を堪能しながら進んでいき、トラク

ターは大砲の横で停車しました。本物の
パンプキンが砲弾として込められ、係り
の方の合図により、ワゴンに乗り合わせ
た全員で「５、４…」とカウントダウン
の大合唱、より一層の大音量で「ゼロ」
の掛け声と共にパンプキンは発射され、
着弾点が見えないくらい遠くまで飛んで
いきました。
　ワゴンを降りて続いてのお楽しみ「野
菜の収穫」に挑戦、インゲン、ニンジ
ン、玉ねぎの 3 種類の野菜を収穫しまし
た。ニンジン、玉ねぎは大部分が地中に
埋まっていたため、クジ引き的な要素も
あり、収穫担当の息子にとっては楽しみ
倍増といった様子でした。後日談になり
ますが、収穫したインゲン、ニンジンは
サラダに、玉ねぎは野菜スープにして美

味しくいただきました。
　最後にメインイベント「パンプキン狩
り」の会場に到着しました。たくさんの
パンプキンを間近で見ると形・色・大き
さ・傷つき具合が千差万別で、「候補１」

「候補２」とか言いながら、広大な畑を
歩き廻りました。そして少し傷はあるも
のの息子にとって「至極の１個」を見つ
け大切に自宅に持ち帰りました。
　他にも「子ヤギなど小動物との触れあ
い」「コーン畑の迷路」もあり、私たち
家族にとって良い経験、思い出となるイ
ベントが盛り沢山でした。このような米
国ならではの素晴らしいイベントを企画
いただいた JBA スタッフの皆様に感謝い
たします。

TANAKA FARMパンプキン狩りツアー
文： Mitsubishi Motors North America, Inc. ・浜 繁樹さん

オレンジカウンティ地域部会

　10 月 26 日（日）、トーランスの Columbia Park で、恒例の「ハロウィ
ンピクニック」を開催しました。

サウスベイ地域部会

ハロウィンピクニック

思い思いの仮装で勢ぞろい。ポーズも決まってい
ます

歩くホットドック、僕
を食べないで

親 子 で 三 人 四
脚、パパ、私に歩
幅を合わせてね

魔法使いのおば
あさん、何を作っ
ているの？

Seminar Report Interview 各部会からのお知らせ 
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「洗濯とシャワーでTANKのお湯が無くなった…」「バス
タブにお湯を溜めたいけど、お湯切れが心配」

こんな時は、エネルギー効率が良くお湯切れの心配の無い
TANKLESS給湯器に取り替えませんか？

　今年も恒例の運動会があさひ学園 4 校
で青空の下開催されました。学校ごとに
プログラムの内容も異なり、各校特徴の
ある運動会となりました。玉入れ、綱引
き、徒競走、リレー、騎馬戦、暴れん棒
将軍などのおなじみの競技や幼稚部のダ
ンス、保護者参加の競技もありました。

サンタモニカ校とオレンジ校では、高等
部生徒による応援団の熱い応援合戦も入
り、太鼓の音に合わせて三三七拍子がみ
んなをひとつにしました。
　中学生は用具係、放送係、記録係など
の役割も与えられました。このように大
きな行事を成功させるためには、各々が
段取りを理解し、きちんと役割を果たす
ことが重要であると身をもって学んだよ
うです。　

　また、本校はさ
まざまな方の協力
で成り立っていま
す。保護者の皆様、
借用校先のスタッフの協力があってこ
そ、スムーズな学校運営が可能になりま
す。子どもたちへの運動会参加賞も企業
様からの寄付でまかなわれています。多
くの方々に支えられていることを再確認
する機会となりました。

あさひ学園だより
一致団結、秋の運動会 あさひ学園事務局

　10 月 16 日（木）、マンハッタンビーチ
の「Tin Roof Bistro」で、ソムリエの濱アリ
スさんをお招きし、ワインテイスティング
会員交流イベントを実施した。試飲した
ワインは、「Beckman Sauvignon Blanc」

「Triennes Rose」「The Prisoner」で、事
前に用意していただいた資料を参加者に

渡し、それをもとに各ワインにまつわる興
味深いさまざま逸話を濱さんより説明して
いただいた。また参加者からは、多くの質
問が飛び交い、濱さんに丁寧に説明してい
ただき、皆頷きながら納得していた。
　3 本目の試飲の前に、ラッキードローを
実施し、Pentel 様からご提供いただいた高

級ペン 5 本と、今回試飲したワイン 3 本
がそれぞれの受賞者に手渡された。
　用意された食事は、各テーブルでほぼ完
食となり、ワイン片手の談笑で各テーブル
盛り上がっていた。最後は、このイベントを
定例化することで参加者皆様に賛同いただ
き、満足してお帰りいただいたと思います。

ワインテイスティング報告
文：Relo Redac, Inc. ・原田 修さん

サウスベイ地域部会
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　今回はリトル東京から徒歩圏にあるシ
ビックセンター界隈のおすすめスポット
を二つご紹介します。休日にご家族で、
カップルで、またお一人で、気分転換に
ぜひのぞいてみてください。
１）グランドパーク

（200 N. Grand Ave., Los Angeles）
　リトル東京からほど近いシビックセン
ター、その中心にグランドパークは位置
します。シティホールからミュージック
センターまでゆったり歩いて散策できる
この公園は、ダウンタウンの再活性化を
目的としたロサンゼルス郡と市のジョイ
ントベンチャーによる再開発プロジェク
トのひとつ「グランドアヴェニュープロ
ジェクト」の一部として 2012 年 7 月に
オープンしました。
　ちなみにこのプロジェクト、税金を使
わずに作ったと言われています。某億万
長者が、公園のふもとファーストスト
リートで建設中の工事と合わせて寄付金

（供出金）を出したのだそうです。この
方は近くのバンカーヒルで建設中の美術
館の施主でもあります。いったいどのぐ
らいの資産を有しているのでしょうか。
　さて、この公園、広さは 12 エーカー

（約 4.9 ヘクタール）と広大でありなが
ら、緑が豊富、きれいな芝生や噴水が整
備され、子どもたちは水遊び、大人は園
内で隣接するカフェでドリンクを飲みな
がらくつろいでいます。各種イベントも

定期的に開催されており、まさにロサン
ゼルスの新しいレジャースポットとして
益々の活性化が期待されます。桜の苗木
も植樹されたとのことで、近い将来、美
しく咲く桜の花を楽しめるかもしれませ
ん。ダウンタウンの公園というと、とか
く浮浪者の存在などをイメージしがちで
すが、この公園は平日も多くの人で賑わ
い、かつ都会の喧騒とは無縁ののんびり
した時間が流れています。

２）天使のマリア大聖堂（Cathedral of 
Our Lady of the Angeles）

（555 W. Temple St., Los Angeles ）
　グランドパークから少し北に上がっ
たところに、この天使のマリア大聖堂は
建っています。スペイン人建築家の設計
で 2002 年の春に竣工しました。昔なが
らのカトリック教会を意識しながらも、
ロサンゼルスならではの立地、多様性を
反映した建築設計には、まさに「挑戦」
を感じます。キリスト教信者でなくとも
あっと息を呑む大チャペルをはじめ、計
5 つのチャペルがあります。ステンドグ

ラスや内装も
素晴らしく、
建 築 物 の 見
学としても、
一 度 拝 観 さ
れ る こ と を
お す す め し
ます。敷地内
にはその他、
カ フ ェ や ギ
フトショッ
プ が あ り、
休日に時間
を過ごすに
はちょうど
良い施設と
なっていま
す。

文：Kintetsu Enterprises Co. of America・林 龍人さん

リレー連載「リトル東京をもっと知る」

リトル東京近辺の新スポット

ダウンタウン地域部会

Seminar Report Interview 各部会からのお知らせ 



12 JBA NEWS  December, 2014  

©JBA 2014  本誌掲載の記事・写真の無断複写、複製、転載を禁じます。

December, 2014
Japan Business Association of Southern California

1411 W. 190th St. Suite 220, Gardena, CA 90248
Phone:310-515-9522   Fax:310-515-9722  

JBA ウェブサイト www.jba.org も是非ご覧ください。

編集・発行

制作協力： Lighthouse

12月 1月 のJBAイベントカレンダー

各イベントの詳細は、各部会からのお知らせ、
およびウェブサイトをご参照ください

第178回ビジネスセミナー
企画マーケティング部会

（金）

賀詞交歓会1/16 企画マーケティング部会
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新入会員

（金）

12/5 フォーマル・クリスマスパーティー
（金）

12/5 サウスベイ地域部会

アッパーニューポートベイ環境保護活動
オレンジカウンティ地域部会

（日）

1/11
自然保存の植樹ボランティア
サウスベイ地域部会

（日）

1/25 スーパークロス観戦
オレンジカウンティ地域部会 

（土）

1/31

第179回ビジネスセミナー
企画マーケティング部会

（金）

1/23

サンタバーバラ・ワインテイスティングツアー
ダウンタウン地域部会

（土）

12/6


